



# 校長室の窓から

万寿小学校学校便り13号

R6年6月21日（金）

## ◎6年生が校長室を訪れました。

6年生が国語科の学習の「聞いて、考えを深めよう」でいろいろな先生方へインタビューをしています。6月13日（木）の1校時に6年〇組の〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんから「校長先生から見た万寿小学校の印象」と、「あいさつ」について質問がありました。インタビューをしている人はしっかりと目を合わせて話を聞き、一生懸命にメモを取っていました。また、時には「えー。すごい。」などの反応をしながら、聞くことができていて大変、好感のもてるインタビューでした。また、6年〇組の〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんからも同様のインタビューを受けました。4人からは、「きょうだい週間の取組」や「もっと万寿小学校がこうなって欲しいという願い」について尋ねられました。みんなが安全にそして安心して過ごせるような学校をという願いを話しました。6年〇組の〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんは主に「あいさつ」について掘り下げた質問をしました。あいさつの大切さについて、話をしています。緊張している児童もいましたが、みんな一生懸命にインタビューしている姿が素晴らしいかったです。



## ◎6月13日（木）に保幼小連絡会がありました。

この日、28園より40名の先生方に1年生の授業の様子を参観していただき、その後、協議・懇談を行いました。園の先生方からは、「表情が小学生になっている」「小学校生活を楽しんでいる」「プラスの言葉掛けをいっぱいしてもらっている」などのご感想・ご意見をいただきました。一方、課題としては1時間、姿勢を保持することの難しさなどが上がりました。わずか2か月半ですが、大きく成長した1年生の姿を見せることができたようです。



## ◎広がる！朝の挨拶運動！！



6月14日（金）の朝の様子です。生活委員会の児童を中心に、4年生のボランティアも一緒になってあいさつ運動の輪が広がってきています。暑さに負けずに元気な挨拶をする児童に元気をもらっています。